

福田だより

福田地域交流センター(公民館)0766-31-3582 Eメール tk18-fkd@p2.tcnet.ne.jp

NO. 089

令和8年

1月 1日

福田地域づくり
協議会

第12回福田文化祭開催! 11月 9日(日)9:30~福田文化祭を開催し、400人以上の来館者で賑わいました。作品展、共演会、わくわく広場(ゲームコーナー・太鼓の達人コーナー・手作りコーナー、音楽コーナー)、屋台(お弁当・お茶、しそのふりかけ・梅干し)が実施できました。作品展ではセンターのサークルや個人の他、和田保育園年中園児、南条小学校4年児童、鳳鳴苑の出品がありました。共演会ではセンターのサークル、和田保育園園児、南星中学校バトン・トワリング部・同吹奏楽部、鳳鳴苑、古暦さん、由美さん、オカリナの本田先生、シャイニングキッズの出演がありました。



作品展



わくわく広場



ジュニア福祉活動友愛訪問

11月8日(土) 45名の南条小学校ジュニア福祉活動員の子供達が、校下のお年寄りのお宅をどら焼きとお手紙を持って一軒一軒訪問しました。

元気な子供達の訪問に、きっと心が和まれたと思います。未来を担う子供達を、これからもどうぞ温かく見守ってあげてくださいね。そして、いつまでもお元気でいらしてください。



【寄稿】福田福寿会秋の旅行

11月18日(火) 29名が参加し、吳羽ハイツに行きました。当日は気温9度、前日は21度で冬の気候でありましたが、お風呂からの景色が素晴らしい、料理も良く、たくさんの人がカラオケで盛り上がり、懇親を深め楽しく過ごしました。

福田地域総合防災訓練 12月7日(日)午前10時から福田地域づくり協議会で福田地域全域を対象とした総合防災訓練を実施し、約120名が参加しました。

多機能地域自治推進のためには日頃から地域内住民の交流が必要であり、各自治会及び各種団体間の連携協力が重要であることから、地域住民が主体の訓練でした。

高岡市危機管理課による避難用持ち出し袋の説明や消防署による消火器を使用した消火訓練、地域住民による備蓄食料炊出し訓練等が行われました。

また、高岡警察署南星交番、高岡消防署和田分団の協力によるパトカー、消防車の試乗体験や子供消防服写真撮影会があり多数の子供たちも楽しみました。



特殊詐欺被害防止に係る街頭広報活動 福田地域防犯協会では特殊詐欺被害防止のため地域活動を行っており、今年も11月23日(日)午前9時から大阪屋ショッピング上北島店入口にて、高岡警察署南星交番職員とともに防犯協会員が街頭広報活動を行いました。

福田地域は特殊詐欺被害ゼロ地域として表彰されており、今後も被害が発生しないよう来店客の皆さんに声をかけながら啓発物品を手渡しました。



【寄稿】和田上町いきいきサロン 11月14日(金)、民宿「いけもり」で16名が参加しました。

氷見の民宿「いけもり」で美味しいお料理と指崎温泉を堪能し親睦を深めました。また、帰りに氷見の番屋街に立ち寄り、氷見のお魚などをお土産に買い求めました。晩秋のいい1日でした。



福寿会会員追悼法要 10月17日(金)福寿会会員追悼法要が當りました。福田地区ではこの1年間で14名の会員の方が亡くなられました。遺族の方々やご来賓、福寿会役員等、参列者が焼香し、故人を偲びました。



【寄稿】荒見崎空き缶・ゴミ拾い 10月5日(日)に荒見崎児童クラブとその保護者で空き缶・ゴミ拾いを行いました。

始まる前は雨が降っていたのですが、雨も上がり良かったです。来週の日曜日は秋祭りということもあり、大変奇麗になりました。



【寄稿】高岡万葉まつり朗唱の会 10月5日(日)福田福寿会女性部の2名の方が小雨の降る中、高岡万葉まつり朗唱の会に参加し、高岡古城公園に設けられた水上舞台に立ちました。

お二方とも事前練習を頑張って、本番に備えただけあり、万葉歌人になりきって情緒たっぷりにうたいあげていました。

eスポーツ太鼓の達人の用具を貸し出しています

eスポーツには、判断力や集中力の向上、コミュニケーション能力の育成などの効果があります。いきいきサロン、児童クラブの行事などでお使いください。色々な音楽に合わせて、楽しいですよ！



【寄稿】いきいきサロン 10月5日(日)手芸の大川先生をお招きして小物作りをしました。着物の生地を利用して作る置物でどんなものができるか想像をふくらませて楽しそうにつくっておられました。皆さん素敵な作品になりました。

赤ちゃんにこにこ教室 10月3日(金)赤ちゃんとお母さんの5組の参加がありました。

母子健康推進委員の方から、母と子のふれあいの大切さ、子供を事故から守るための心構え、乳幼児の応急手当を学んだ後、足型、手遊び、絵本の読み聞かせがあり、楽しい時間を過ごすことができました。



【表彰のお知らせ】 令和7年高岡市表彰式が10月31日(金)に市役所で行われ、越礪直一さん(辻)が高岡市功労者として受賞され、受賞者を代表して謝辞を述べられました。

越礪さんは福田地区土地改良区理事長を長きにわたり勤められ、現在も高岡市土地改良区副理事長を務められています。高岡市の土地改良事業に貢献されていることにより表彰されたものです。

福田地域づくり協議会からお祝いをお渡しました。



【表彰のお知らせ】 令和7年高岡市教育委員会教育功労者表彰式が10月31日(金)に市役所で行われ、平島信明さん(石塚)が受賞され、受賞者を代表して謝辞を述べられました。

平島さんは、多年にわたり高岡市公民館連絡協議会副会長、福田公民館長として、社会教育の向上に尽力されたことにより表彰されました。



【表彰のお知らせ】 9月28日(日)に開催された、富山県現代俳句協会主催の吟行会で、福田俳句会の西さんが天位(1位)を受賞されました。

福田俳句会は富山市、神戸市、氷見市など広く会員がおられます。通信句会という形をもとっていますので、福田地区だけではありません。開催日は毎月第一日曜日、午後1時半から上北島公民館にて開催しています。

福田公民館インスタグラム・ホームページをご覧ください！公式ラインに登録ください！

イベントの写真・動画・コメントを「公式ラインで」送って下さい！

福田地区の「デジタル情報発信のシステム」が整備されました。

★ 大事な情報が素早く届き、いつでも見られます。★ 講座の申し込み等がスマホで簡単に出来ます。★ 写真・動画を公式ラインで送れば、直ぐにインスタにアップされます。

★ 下部のQRコードをスキャンしてつなげて下さい。

★ 結ネット(自治振のネットワーク)…関心のある方は公民館にお問合せください。

公式インスタグラム



公式ライン



ホームページ

